



CARLTON GROUP

**3 Pièces**

**253 m<sup>2</sup>**

**Réf. 15349**

**1 295 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Appartement d'exception de 85 m2 situé au tout dernier étage d'une résidence prestigieuse à Nice. Il est composé d'un séjour lumineux avec cuisine ouverte, deux chambres avec placard donnant chacune sur une terrasse, deux salles de douche, deux wc et deux terrasses de 41 m2 et 22 m2. Vous aurez également accès depuis l'une des terrasses à un roof top privatif de 105m2. La vue mer est à couper le souffle! Un grand garage fermé ainsi qu'une cave sont inclus. Cette résidence sécurisée comprend: Piscine, restaurant, terrains de tennis, salle desport.

Exceptional 85 sqm apartment located on the top floor of a prestigious residence in Nice. It consists of a bright living room with an open kitchen, two bedrooms with closets, each opening onto a terrace, two shower rooms, two toilets, and two terraces of 41 sqm and 22 sqm. You will also have access from one of the terraces to a private 105 sqm rooftop. The sea view is breathtaking! A large enclosed garage and a cellar are included. This secure residence features: Swimming pool, restaurant, tennis courts, gym.

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

